

Destaca ciclista cubana en clásicas en Estados Unidos

Image not found or type unknown



Marlies Mejías

La Habana, 6 jun (ACN) La cubana Marlies Mejías, una de las principales figuras del equipo Cuba de ciclismo, resultó subcampeona el domingo de la Clarendon Cup, tras culminar tercera en la jornada sabatina en la Crystal Cup, con el club Twenty24 Pro Cycling en Virginia, Estados Unidos.

El equipo de la cubana y la propia pedalista compartieron esta tarde los resultados y los podios en sus páginas oficiales en Facebook, así como la página del torneo en Instagram, aunque aún no se disponen de las tablas de tiempos de las carreras.

Este domingo en la Clarendon Cup, Mejías solo fue superada por la estadounidense Kendall Ryan, del L39ION of Los Angeles.

En la jornada anterior la cubana resultó tercera en la Crystal Cup, que dio inicio a las clásicas ciclísticas de este fin de semana en Arlington, Virginia.

Mejías, quien fue campeona en 2017 en la Clarendon Cup, uno de los principales eventos de ciclismo en la región, logró en su más reciente competencia en representación de Cuba la plaza para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 en la contrarreloj individual, cupo alcanzado el 12 de mayo último en el Campeonato Panamericano de Ruta en Argentina.

Antes, en su regreso al deporte luego de ser madre el 19 de agosto de 2019, la cubana se alzó campeona panamericana en agosto de 2021 en la contrarreloj en la lid continental de ciclismo de ruta en República Dominicana.

Fotos: club Twenty24 Pro Cycling

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/289849-destaca-ciclista-cubana-en-clasicas-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba